

# はらぐみだより



気付けば、今年度も残りあと2ヶ月となりましたね。園内は子どもたちの元気な声と笑い声に溢れ、不思議と寒さを忘れてしまいます。冬の遊びや楽しみを見つけながら、今月も元気に過ごしたいと思います。



## ばら組の後期の目標です

|         |                                    |
|---------|------------------------------------|
| 生活      | 物を大切に扱う                            |
| 人とのかかわり | 友だちや保育士の話を聞いたり、友だちや保育士に優しく声をかけたりする |
| 関心・興味   | 遊びの中でやりたいことを見つけて自分から進んで遊ぶ          |

ご家庭でも可能な目標はぜひお子様と一緒に取り組んでみてください。

新年を迎え、昔ながらの遊びや伝統的な食文化をみんなで体験しました。

### 1月7日

七草を実際触ったり匂いを嗅いでみたり、七草汁を給食で食べたりして、『春の七草』を学びました。また、かぶ(すずな)や大根(すずしろ)は普段呼んでいる名前と違うことに気づき、「何で名前が違うのかな?」と不思議そうにしていました。

この葉っぱ、食べられるのかな??

名前が違う…?



## 正月あそび

「ちょっと怖いかも…」と言いながらも、目隠しをして周りにいる友だちに教えてもらいながら**福笑い**をする子どもや牛乳パックを使って**駒作り**をして遊ぶ子ども。また、牛乳パックを**羽子板**に見立てペットボトルのキャップを当てて飛ばしてみる子どもなど様々な正月遊びにチャレンジする姿がありました。

天気がいい日には、マジックでお絵描きした**オリジナル凧**を揚げて遊びました。子どもたちは凧揚げが楽しかったようで「今日も凧揚げしに行こうよ。」と毎日催促してきます。

